Kursana Domizil "Uns Hüsung" Stavenhagen

Tierischer Besuch

Lord Leon, Scharlie, Lucie und sechs andere Hunde und Hündinnen waren im Kursana Domizil Stavenhagen zu Gast. Sie gehören zum Verein Hobbydogs e.V. und die Tiere führten kleine Kunststück auf und ließen sich gern streicheln. Detlev Zunker, Vorsitzender des Vereins berichtet auch über die vielfältige Arbeit des Vereins. So bilden sie Hunde als Begleithunde aus, treten auf Volksfesten auf und sind oft in Kindereinrichtungen zu Gast. Viele Bewohner



erzählten auch von ihren eigenen Hunden, die sie früher hatten.